



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 24º/14 Septiembre

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida La Cumbre (El Hierro)

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña afronta mañana el cuarto capítulo de la temporada con todo por decidir

- Con la Subida La Cumbre se rebasará el ecuador del certamen, que tiene un claro líder en Turismos con Enrique Cruz y una lucha espectacular en Barquetas con José Manuel González y Julián Falcón.

Vuelve el Campeonato DISA Autonómico de Montaña y lo hace en una isla especial. El Hierro será testigo de la cuarta prueba del certamen y su XV Subida La Cumbre pasa a tener un peso importante en la definición de los campeonatos, especialmente entre las Barquetas, donde la igualdad está siendo la nota predominante.

Quien puede dar un paso de gigante en Turismos es Enrique Cruz. El tinerfeño, doble líder en rallyes y montaña, ha demostrado tener de la mano el potente Porsche 911 GT3, con el que es favorito en la rampa herreña. Con 105 puntos en su casillero tiene al alcance de la mano acercarse un poco más a un nuevo título. Al alcance de la mano tiene también Félix Ramón García-Durán la segunda plaza provisional. Ante la ausencia de Víctor Abreu (Toyota Corolla WRC) el del Alfa Romeo 156 puede restar los cinco puntos de diferencia que hoy existen entre ambos.

Moisés Quintero, actualmente noveno en la clasificación provisional, repite con el Seat León 1.8 Turbo. Los puntos cosechados en La Gomera y en La Palma, unido a una buena posición en El Hierro, pueden permitir al de la escudería herreña escalar un buen número de posiciones. En una situación similar se encuentra Artemio Ramos y su Citroën Saxo, actualmente instalados en la posición número 20 pero a sólo once puntos del anterior equipo mencionado. Como candidato a las primeras posiciones en esta categoría también apunta el lanzaroteño afincado en Tenerife Alejandro Álvarez, que se encuentra en esta fase de la temporada conociendo su nuevo Renault Clio Maxi Kit Car.

En el Grupo H, actualmente comandado por tres pilotos, puede pasar a ser coto cerrado de Israel Marrero de la Rosa y su Volkswagen Golf GTI. El piloto de la Escudería Hierro Sur es el único inscrito en este apartado, por lo que de confirmar su victoria daría un importante salto.

Pero sin duda donde están todas las miradas puestas es en las Barquetas. Con un balance de dos a uno a favor de José Manuel González respecto a Julián Falcón, los dos tenores de la categoría se encuentran en un terreno neutral. La igualada pugna que han mantenido hasta el momento es motivo suficiente para esperar este cuarto encuentro con sumo optimismo, y es que con total seguridad no van a defraudar a los aficionados locales.

En esta categoría contarán de nuevo con caras habituales, como la de Orlando Méndez (Speed Car GT 1000) y la del grancanario Julio Martínez (Speed Car GT 1000), que prueba suerte por primera vez fuera de su isla. El local Sergio Febles (Osella PA 20), en su tercera incursión esta temporada, también apunta a los primeros lugares.

